
町民の生活向上 と安心のために
令和 3 年 11 月 25 日、　8 項目の政策提言

政策提言とは、町政における課題の解決をはかるために、必要と思われる政策を町長に対し提案することを言います。

１．地域活性化に向けた取り組みへの支援

２．健康と福祉の里構想の多角的検討

７．来年以降の米作付け支援

８．鳥獣被害対策

３．ICT 利活用の推進

４．GIGAスクール構想によるタブレット端末等の活用

５．飲食業や観光、宿泊業など事業所への支援

６．地域資源を活用した観光のあり方

政策提言の全文は
こちらから

本年度は新型コロナウイルス感染症
による影響が大きい社会経済活動の
建て直しや、喫緊の課題の解決・
対応等に特化して提言しました。
本提言が来年度予算に具体的に
反映されるよう望みます。

きっ  きん

コロナ禍の長期化で地域コミュニティの希薄化が
心配される。コミュニティセンターを拠点とした
活性化への取り組みに積極的な支援を。

町立病院と健康福祉センターが、将来にわたり町
民の安心・安全、健康維持・増進の機能を持ち合
わせた施設となるよう多角的に検討すること。

コロナ禍で飲食業や観光、宿泊業などが打撃を受け、地
域経済への影響も懸念される。従業員を抱える事業所の
状況把握に努め、引き続き支援策を検討すること。

米価が下落している中、生産者が来年以降も作付け
を継続できるよう、資金繰りの支援などを県やJA
に働きかけること。また、米の消費拡大についても
対応策を検討すること。

狩猟者の高齢化が進んでいる。鳥獣被害対策実施隊員の確保
や捕獲後の対処等を検討すること。併せて、人家近くまで現
れるクマから子どもやお年寄りを守る対応を講ずること。

い

地域資源を活かした今後の観光のあり方について、

多様な観点で多くの方の意見を聞き検討すること。

タブレット端末等の活用が、児童生徒一人一人に寄り
添い、成熟度に合わせたきめ細やかな教育のもと、学
力の向上に結び付くよう努めること。

ICTの推進が、すべての年代の町民にとって、利便性の
向上につながる取り組みになるよう努めること。

議長をはじめ５人の議員

が、提言書の内容を丁寧に

説明し、実現に向けた取り

組みを強く要望しました。
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